

Eine Woche in Deutschland!

Montag, den 22. April 2013

Am Montag sind wir um 7 Uhr abgefahren. Die Strecke war lang (8 Stunden). In Deutschland haben wir den Kölner Dom besichtigt. Sein Baustil ist gotisch. Der Turm ist 157 m hoch. Es war schön. Die Attraktion des Doms ist die Reliquien der Heiligen Drei Könige.

Chloé Berthelin (4ème 4)



Marjorie und Elena in der Mittagspause



Frau Rousseau (die Geschichtslehrerin), Frau Dardill (die Lateinlehrerin), Frau Oberlé (die Geschichtslehrerin), Frau Marvaso (die Deutschlehrerin) und Herr Gagnaire (der Englischlehrer)

Dienstag, den 23. April 2013

Am Dienstag haben wir eine Stadtrallye gemacht. Wir haben das römisch-germanische Museum gesehen. In dem römisch-germanischen Museum haben wir den Dionisos-Mosaik gesehen. Wir haben das Rathaus und Platzjabbek gesehen. Platzjabbek ist ein Kopf unter der Uhr. Wir sind in der Altstadt spazieren gegangen. Am Nachmittag haben wir das Schokoladenmuseum besichtigt und wir haben den Schokoladenbrunnen gesehen.

Andrea De Clerq (4ème4)



**Guillaume, Andrea, Valentin und Chloé
(sie versteckt sich!!!)**



Schüler vor dem römisch-germanischen Museum

IM SCHOKOLOADENMUSEUM...

Brandy im Tropenhaus



Lauré, Emie, Malou und Shanice vor dem Goldhaas

Mittwoch, den 24. April 2013

Wir sind nach Bonn gefahren. Am Vormittag haben wir das Haus der Geschichte besichtigt. Wir hatten eine Führung. Es war interessant!



Unsere Sportler: Adan und Jamal



Kristian mit einem Stück der Berliner Mauer

Am Nachmittag haben wir das Beethovenhaus besichtigt, aber es war klein.



Dann haben wir einen Spaziergang durch die Altstadt gemacht und wir hatten Freizeit zum Shoppen. Ich habe nichts gekauft, aber Chloé hat Postkarten gekauft.

Schließlich sind wir zum Haribo Shop gefahren. Es gab viele Bonbons. Sie sind lecker! Alle Schüler waren sehr glücklich.



Die 3ème im Haribo-Shop

Elena Pousse (4ème4)

Donnerstag, den 25. April 2013

Wir haben eine Rheinschiffahrt gemacht.



Die französischen Daltons: Jérémie, die 2 Valentin und Guillaume



**Mohamed ist soooo müde!
(il ne peut plus „Rhin“ faire...)**

Wir sind zu Fuß bis zum Drachenfels gegangen. Wir haben auf dem Drachenfels gegessen. Wir haben ein Eis gekauft. Wir haben Theater gespielt. Ich war der Zwerg und Kristian war Siegfried. Es war heiß und sonnig.



die ganze Gruppe auf dem Drachenfels

Grégoire Abonnert (4ème5)

Freitag, den 26. Freitag 2013

Am Morgen haben wir mit der Familie gefrühstückt. Die Familie hat uns zum Treffpunkt gefahren.

Wir sind nach Phantasialand mit dem Bus gefahren. Dort gibt es viele Attraktionen, zum Beispiel: Blackmamba. Wir haben den Eintritt bezahlt und kleine Gruppen gemacht. Dann haben wir Attraktionen gemacht. Wir haben in einem chinesischen Restaurant am Mittag gegessen. Es gab auch eine Vorstellung. Wir sind bis 15 Uhr im Freizeitpark geblieben. Dann sind wir mit dem Bus nach Frankreich zurückgefahren.

Wir sind um 23 Uhr in Le Mée-sur-Seine angekommen.

Marjorie Cally (4ème 5)



drei Enten im Freizeitpark!



Chloé